令和4年度 4月号



Mail Yashiro-fuzoku@pref.nagano.lg.jp

生徒の皆さんには、ぜ ひ幸せになってほしいと 願っています。そのため には、今は乗り越えない といけないことがありま す。場合によれば乗り越 えられないときもあるか もしれません。でも乗り 越えようと試みる過程そ のものが、幸せに向かっ ているのです。

乗り越えるためには、 「変化」をおそれないこ と。変化を前にすると、 恐怖心を抱いてしまうこ ともあります。変化を後 ろ向きにとらえず、前に 進むための「きっかけ」 としよう。

「年度」も令和4年度 に変化しました。学年も 学級も隣の席の人も...。 今がチャンスです。ぜひ 変化を楽しんで、自分の 力を内から外へ発信して ください! (中学集会での話より)



令和4年度入学式。新しく中学1年生として80名が本校に入学しました。 「学んだことをどのように世の中のために生かしていくかが問われる世の中です。この 『魂の故郷』で心も体も頭も、強くたくましく育ってほしいと願っています。」 (馬場正一校長先生)





4月7日に行われた新入生歓迎会では、生徒 会役員のみなさんが生徒会の取組を紹介とと



4月8日に | 年と2年が、それぞれ地域探索であんずの里等に出かけました。 | 年生はほとんどの生徒が本校で初め て出会う仲間です。また、2年生はクラス替えのため新しい環境でのスタートとなります。「春を全身で感じて、そ して仲間をいっぱい感じて!」まわりの心配をよそに、いっぱい吸収できたようでした!これからが楽しみです!